



# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

An den Vorsitzenden des Kreistages  
des Kreises Bergstraße  
Herrn Werner Breitwieser  
Gräffstraße 5

Eingang Kreistagsbüro:

20. August 2012

64646 Heppenheim

Heppenheim, den 20. August 2012

Betr.: Antrag zum Thema „Windvorrangflächen“

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie folgenden Antrag bei der nächsten Kreistagssitzung zur Abstimmung.

Der Kreistag möge beschließen:

**„1. Der Bergsträßer Kreistag bekennt sich zu seiner Verpflichtung aus dem Hessischen Energiekonsens und den daraus folgenden 2% Vorrangflächen für die Nutzung der Windenergie.**

**2. Der Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur erhält einen Bericht über den Planungssachstand, wie das Ziel der 2% Vorrangflächen im Kreis Bergstraße umgesetzt werden soll.“**

Begründung:

In Hessen sind in einem breiten Konsens 2% Windvorrangflächen der Landesfläche als Ziel beschlossen worden. Dieses Ziel kann nur erreicht werden, wenn auch der Kreis Bergstraße seinen Beitrag in gleicher Größenordnung umsetzt. Vor diesem Hintergrund erstaunt uns die Debatte über die Regionalplanung. Bisher wurde kein Versuch unternommen, sich diesem Ziel zu nähern. Daher bitten wir im Ausschuss um einen Bericht, damit auch der Kreis Bergstraße von der Energiewende profitieren kann.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

